



**Dimanche 31 mai 2020**

**Fête de la Pentecôte**

**LA CROIX DE BERNY**

**Paroisse Saint-François-d'Assise**

***Jésus souffla sur eux et leur dit :  
« Recevez l'Esprit Saint ».***

Sans l'Esprit... rien n'est ce qu'il est.

Sans l'Esprit, l'être humain n'est qu'un corps d'eau et de cellules,  
Sans l'Esprit, la politique n'est que de l'organisation et une série de luttes à mort,  
Sans l'Esprit, l'Eglise n'est qu'une institution moralisante de plus,  
Sans l'Esprit, le service et l'amour sont des fardeaux,  
Sans l'Esprit, l'eucharistie est un rite desséché et le baptême un rite sans avenir,  
Sans l'Esprit, le corps ne cherche que lui-même et refuse de se donner,  
Sans l'Esprit, l'argent asservit et le pouvoir rend fou et méchant,  
Sans l'Esprit, les groupes bibliques ne sont que recherches intellectuelles et le scoutisme que règles pédagogiques,  
Sans l'Esprit, la réception des sacrements n'est que demande pour aujourd'hui,  
Sans l'Esprit, les soins du corps ne sont que de la technique,  
Sans l'Esprit, le travail perd son sens et son intérêt et les comédiens ne peuvent pas jouer leur pièce de théâtre...  
Sans l'Esprit, la protection sanitaire n'est que report d'une mort souvent solitaire,  
.... Sans l'Esprit... rien n'est comment il doit être ou plutôt rien n'est comme nous désirons être vraiment.

Paul enseigne en Romains 8 que *La création gémit dans les douleurs de l'enfantement et attend avec impatience la Révélation des fils de Dieu.*

Donc, sans l'Esprit, nous ne sommes pas vraiment nous-même et pour y parvenir comme chrétiens, nous croyons que *l'Esprit (de Dieu) vient en aide à notre faiblesse.* Mais il y a plus encore, nous croyons que Dieu lui-même a mis en tous le désir de recevoir et de laisser agir en lui l'Esprit : déjà *nous possédons les prémices de l'Esprit qui attend la délivrance.*

Jésus qui lui a accueilli l'Esprit sait cela et promet aux disciples *je vous enverrai l'Esprit* (Jn 20), *celui qui vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit* (Jn14). En ce dimanche de Pentecôte nous fêtons, nous vivons cela. L'envoi de l'Esprit, c'est la manière dont Jésus réalise la promesse faite à l'Ascension : *Je ne vous laisserai pas orphelin* (Jn 14).

Par cet envoi du Christ, l'Esprit de Dieu se joint à l'esprit des hommes et des femmes pour que nous puissions « voir toute chose nouvelle » et « renaître d'en haut » : Décider de servir quand nous pourrions nous servir, c'est laisser l'Esprit agir.

